

insurance-sosua FAQ : Migración a la Republica Dominicana! Que Seguro de Salud es necesario?

En general el soporte de salud es muy bueno en la Isla. Hay Clínicas especializadas y Doctores con competencia. Pero todavía no se puede comparar con los servicios de países industriales. En el otro lado las precios son bajo por un plan de salud adecuado.

En el caso perfecto usted se queda con un plan de salud básico en su país de origen y tiene un plan de salud mediano para emergencias y las pequeñas ocasiones del día a día aquí. En esta solución usted puede regresar a su país en caso de una complicada cirugía o por una enfermedad grave de largo plazo. Esto recomendamos especial a personas con más de 60 años de edad, porque es muy difícil encontrar un plan de salud adecuado.

En caso de cortar todas banderas con el país de origen es importante tener un plan más alto con un mejor tratamiento, acceso a clínicas y para no tener gastos incontrolables. Recomendamos una combinación con compañías locales e internacionales. La prima es similar en los países industriales también como el acceso al servicio.

Para personas mayores de 60 años recomendamos una reserva en efectivo para compensar la menor cobertura en casos extremos.